



OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com

Ayotzinapa, la impunidad avanza

El gobierno de la 4T no ha podido construir una narrativa sólida sobre el caso Ayotzinapa, que tome el sitio de la colapsada “Verdad Histórica” de la anterior administración.

Los familiares de los normalistas desaparecidos están desconcertados e indignados. Y es que el gobierno da un paso adelante y dos atrás. Dice y se desdice.

El presidente sostiene que desde la Fiscalía Especializada se trató de dinamitar la investigación. ¿Luego entonces por qué no hay nadie detenido por ese delito?

Todo esto le abre brecha a la impunidad que avanza sin mayores obstáculos. La señal es que los asesinos se pueden salir con la suya.

La oferta de la 4T sobre el caso Ayotzinapa sigue sin cumplirse y el tiempo se agota.

Torruco, hacer más con menos

Sin sobresaltos, en un ambiente de pluralidad que no está peleada con el respeto, se llevó a cabo la comparecencia del secretario de Turismo, Miguel Torruco, ante los integrantes de la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados en el marco de la glosa del Informe.

El secretario y los legisladores asumieron que los jaloneos partidistas conducen a un callejón sin salida. En lugar de eso aprovecharon para abordar la problemática del sector.

Nadie espera que en el turismo que haya una sola voz y que todos estén de acuerdo. Eso no es posible, ni siquiera deseable, pero se puede intercambiar ideas y defender posiciones con respeto.

Torruco fue claro. Reiteró que durante

los cuatro años que lleva al frente de la Secretaría ha tenido hacer más, con menos y entregar buenos resultados.

No más titubeos

Marko Cortés desespera. El dirigente nacional del PAN ya detectó que, entre los partidos de oposición, comenzando por sus antiguos aliados PRI y PRD, hay dudas sobre la reforma electoral.

A pesar de que las negociaciones ya arrancaron de manera formal, lo cierto es que el tricolor y el sol azteca, titubean.

Marko denuncia cada vez que está frente a un micrófono abierto, que el objetivo de Morena es acabar con la autonomía e imparcialidad del INE. Y en su opinión es inadmisibles que los partidos opositores no asuman una posición clara, de rechazo contundente.

Lo que está en juego es el futuro de la democracia en el país.

En cuestión de horas

El gobierno busca subsecretario de Seguridad, ya que en cuestión de horas Ricardo Mejía deberá presentar su renuncia para irse de tiempo completo a Coahuila, entidad que aspira a gobernador y la que visita cada fin de semana.

El subsecretario les sacó mucha raja política a sus sistemáticas aparicio-

**nes en la mañanera. No podrá quejarse del respaldo integral del propio presidente que incluso le pres-
tó su tribuna para darse a conocer.**

En Coahuila hay otros morenistas con aspiraciones, pero ninguno de ellos puede presumir el visto bueno de AMLO.



Chamba asegurada

Congresos locales de 17 estados, no solo morenistas hay que decirlo, ya aprobaron los cambios legales que extienden la presencia del Ejército en las calles combatiendo al crimen organizado hasta, por lo menos, el 2028.

Desde luego hay voces discordantes y algunos argumentos sólidos. Por ejemplo, ni el presidente ni los legisladores federales ni los estatales estarán en sus cargos en el 2028. Están tomando una decisión que afecta a autoridades que todavía no se eligen.

También se recordó que los soldados salieron a las calles a finales del 2006 a realizar tareas de contención en espera de que se crearan policías que pudieran con el paquete. No solo no se crearon las policías, sino que en el país hay cientos de municipios que no cuentan con ese servicio.

La pregunta pertinente, una vez que se cerró el ciclo constitucional, es: ¿Cómo se medirán los resultados? ¿A quién le rendirán cuentas los uniformados?●